

Michael Schöchlin  
Abteilungsleiter  
Talmweg 2, 79364 Malterdingen  
michael.schoechlin@gmail.com

Norina Sudholt  
Sport,- und Jugendwartin  
Katja Adler & Norina Sudholt  
Frauenbeauftragte

Philipp Kaldewey  
Beisitzer

Petra Schinköth  
Büro / Pressearbeit / Freizeitwartin  
In den Weihermatten 11, 79331 Teningen  
Telefon : 07641 – 3479  
Mobil : 0175 – 56 2 7713 od. WhatsApp  
Mail : [pschinkoeth@freenet.de](mailto:pschinkoeth@freenet.de)  
[petraschinkoeth@googlemail.com](mailto:petraschinkoeth@googlemail.com)



Fitness  
Leichtathletik  
Tischtennis  
Turnen  
Judo



## Lukas Mydla bei den Baden Württembergischen Einzelmeisterschaften der U13 in Kirchberg

Am Samstag, den 12.10.2025, fand die baden-württembergische Einzelmeisterschaft der männlichen Jugend U13 in Kirchberg an der Murr statt, zu welcher sich als einziger Teninger Judoka, Lukas Mydla qualifiziert hatte. Betreut und begleitet wurde Lukas von seiner Familie, sowie von seinem Trainer Viet Tran.

Lukas startete in der Gewichtsklasse -43kg, bei einem insgesamt starken Starterfeld von 14 Teilnehmer in seiner Gewichtsklasse. Den ersten Kampf hat Lukas sehr gut bestritten, welcher über die volle Kampfzeit ging. Beide Wettkämpfer zeigten gute Techniken und Würfe im Stand und Boden, so dass es am Ende unentschieden „Wazari zu Wazari“ stand. Lukas hatte während dem Kampf seinen Gegner schon fast mit einem Haltegriff bezwungen, als die Wertung zurückgenommen wurde und er wieder in den Standkampf wechseln musste, welchen er dann leider verlor.

In seinem zweitem Kampf traf er wieder auf einen sehr erfahrenen und sehr starken Gegner, wo Lukas kurz in Führung lag und auch im Bodenkampf seinem Gegner schwer entgegensezte. Im weiteren Kampfverlauf verteidigte sich Lukas lange erfolgreich, wurde dann aber letztendlich noch geworfen und unterlag seinem Gegner. Dies war die höchste Meisterschaft für Lukas, die er in seiner Altersklasse erreichen konnte. Die baden-württembergische Einzelmeisterschaft war die höchste Meisterschaft, die Lukas erreichen konnte. Gratulation an Lukas und dass er so weit gekommen ist, auch wenn es nicht aufs Treppchen gereicht hat, hat er ganz viel Erfahrung mit nach Hause nehmen können. Die Judoabteilung wünscht weiterhin faire und verletzungsfreie Wettkämpfe.



Viet Tran Lukas Mydla  
am 12.10.2025 in Kirchberg

